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今月の聖句 

「求めなさい。そうすれば、与えられる。探しなさい。そうすれば、開かれる。だれでも

求める者は受け、探す者は見つけ、門をたたく者は開かれる。あなたがたのだれが、パンを

欲しがる自分の子供に、石を与えるだろうか。魚を欲しがるのに、蛇を与えるだろうか。                   

マタイによる福音書７章７節―10節 

主題 

国際会長      Poul V. Thomsen   「全ての世界に出て行こう」 

アジア地区会長   岡野 泰和     「未来を始めよう、今すぐに」 

東日本区理事        渡辺 喜代美    「いざ立て」 

あずさ部長     藤江 紀美子    「心を一つに あずさ部号前進」 

武蔵野多摩会長   伊佐 節子  「健康第一！ちょっとだけ無理して頑張ろう！」 

ワイズメンズクラブモットー     ワイズメンズクラブの目的 

強い義務感をもとう 義務は全ての権利に伴う 

 

五つの誓い 

1. 自分を愛するように隣人を愛そう 

1. 青少年のためにＹＭＣＡにつくそう 

1. 世界的視野を持って国際親善をはかろう 

1. 義務を果たしてこそ権利が生ずることをさとろう 

1. 出席第一と奉仕第一とを旨としよう 

 

                 

７月の出席率 

在籍者1０名 出席者８名 メネット1名 メイキャップ４名 ゲスト０名 出席率 100％ 

          

          待っています      こひつじ幼稚園 中村 勝子  

「待つ」ことが、こんなに楽しいことと思えるのが武蔵野多摩クラブ、松本クラブあずさ部部長公式訪問、

甲府クラブ鈴木 ご夫妻、八王子クラブの小口さん、例年のゲストの皆さまが集う原村例会の二日間です。

ジョークや笑い声が飛び交うひとときに、私もひき込まれ“えっ 私もメンバー？”と錯覚を覚えてしま
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1. 個人的にもまたクラブとしても、その奉仕活動を通じ

てＹＭＣＡの活動を支援する。 

2. ワイズメンにふさわしい他の団体を支援する。 

3. 地域社会や国際的な問題に関心を持ち、一党一派に偏

らない正義を追求する。 

4. 宗教・社会・経済・国際などの諸問題について会員達

を啓発し、積極的に参加させる。 

5. 健全な交友関係を作り出す。 

6. この協会の国際・地域・区の事業を支援する。 



 

 

うほどです。 

ちっちゃい幼稚園児から良識豊かなワイズの友人に囲まれた私は、人もうらやむ宝物を両手に抱える幸せ

ものです。 

八ガ岳のふもと、標高 1.050ｍの高原の風、空気と幼稚園職員のおもてなし料理が、来年の起しを首をな

が～くしてお待ちしております。 

～幼稚園職員よりひとこと～ 来年も手によりをかけ、小林料理長のもと見習いコック 3 名、心をこめて

おもてなしいたします。来年も変わらぬ笑顔でご来園、心よりお待ちしておりまーす。～ 

当園開演２０周年記念のお祝いにいただいたメロデイー時計は子供たちの大のお気に入りに成りまし

た。ありがとうございました。 

 

＊８月松本クラブ・武蔵野多摩クラブ合同例会のようす＊ 

日 時 ７月27日（土曜）13時  場 所 原村こひつじ幼稚園 

司 会・伊佐ワイズ 聖書・祈祷 山口ワイズ   

恒例松本クラブとの合同例会・部長公式訪問・メンバーの抱負とスピーチ 

 

例年コーディネーター役の笠利ワイズが病気静養のため欠席、残念。藤江あずさ部長、八王子クラブ小

口ワイズ、武蔵野多摩クラブ５名二台に分乗し原見らへ出発、ドライバーは今日の司会と聖書祈祷の伊佐・

山口の両ワイズ。気違いの様な暑さの中から一挙に涼やかなこひつじ幼稚園へ、全員の目が細くなった。 

司会伊佐会長のこの例会が合同例会に成ったのは調度この前の会長時松本クラブ故伊籐ワイズの呼びか

けでした。我々は気分だけは若いのですが、このところ体調不良で休会や長欠メンバー続出で気がかりな

ことだらけです、で会長標語をは「健康第一！無理せず頑張ろう！」と、考えましたが無理せず。だけで

はあまりにも消極的なので「健康第一！ちょっとだけ無理して頑張ろう！」としました。と司会兼武蔵野

多摩クラブ会長挨拶から始まった。 

松本クラブ金井会長 私の会長標語は「地域に支えられて」です。最近特に強く支え合うと言う意味を

感じるようになりました、根底に流れる支え合いがあって始めて地域が成り立つと思います、この一年間

はその地域を広げることをしたいと思います。 

藤江あずさ部長 私のタンポポクラブも病人退会者等で弱体化しており役員も武蔵野多摩クラブ山口ワ

イズに部会計を西クラブ神谷ワイズに部書記の役を引き受けて頂き「心を一つにあずさ部号前進」し始め

るました。どうか皆様ご支援、繋がり、ご協力を。会場に着くとスーット爽やかな気分なり、「こんなとこ

ろにいたら素直に本音で話し合える気がする、いいなあ！あずさ部の交流をもっと盛んにしたい！」と思

いました。 

中村園長 あれからもう1年早いものです、1年間元気でした。ふと気が付いたのですが、怒りがとれて

きた気がします。世の中怒りの種は尽きねどもですが、きっと昔ワイズのメンバーだったことが土台に成

っているのかもしれませんね。自慢話をさせて下さい、体調を整えるために街の整体院に行きました、そ

してうちの先生たちの素晴らしい働きぶりチームワークの話をしました。そんなに良い給料が払えず、い

いところがあったら変わっていいのよと言っているのですが「先生休んでて！」私は子供達と遊びっぱな

しです。整体師曰く「働かない文句だらだらばかで・・・、そんな話聞いたことがない。」 

竹島ワイズ 松本クラブ 陶芸家 今日は私の作品を見ていただき売上の一部を松本クラブにニコニコ

と思っています、よろしく。それと私の作品の器でお茶を用意しました、楽しんでください。 

正木ワイズ 松本クラブ 私は原村で歯科医院をしています、広島の従兄に引っぱられて松本クラブに



 

 

二十数年。これからも毎年お会いできることを。 

赤澤ワイズ 松本クラブ 涼風と素晴らしい先生たちに囲まれた中村先生が羨ましい。「これも先生が創

りだした環境です。先生の思いが先生たちに伝わり園児たちに伝わってこひつじ幼稚園が出来ています。」 

この素晴らしい場所で集えることは大感謝です。 

柳沢ワイズ 松本クラブ ワイズに成って3年やっと悲願の合同例会に参加出来ました。「リフレッシュ 

して又いい仕事をします。」 

中本ワイズ 松本クラブ 「子供達が居る時にもう一度訪問したいです。」 

 近藤さん 元武蔵野クラブメンバー 長年東京での1人暮らしを切り上げて好きな長野県茅野にあるケ

アマンションに入り何の文句のない暮らしです。そして年一回のこの会に参加が楽しみです。 

私がこの会に行くと言いますと仲間達は私も家に帰りたいと本気で言います。 

「生まれるとすぐ保育園に入り、年をとるとケアマンションに入って何の文句も無い管理された暮らし、

でも人間の暮らしやあり方を改めて考えさせられています。」 

川上さん 小坂メネットの妹さん 私も東京では1人暮らしですがこの季節は富士見にいる子供時代か

らの友人と過ごし、ここにきて楽しい交わりの時を満喫しています有難うございます。 

小坂メネット 武蔵野多摩クラブ この会の発足当時10人のメンバーが家で雑魚寝をしたのを懐かしく

思い出していました。よく中村先生ってどんな人と聞かれます。わたしは「先生が立っているだけでそこ

の空気が変わるのよと言います。今その空気を味わっています。」 

小口ワイズ 八王子クラブ 久保田ワイズ（当時あずさ部長）がこの合同例会に、ぜひ参加するように

言われてきたのですが、ああこの事を言っていたのか、そうだこのことだと感動しています。 

「八王子クラブは合同例会を持っていません、ぜひもちたいと思います。」 

鈴木ワイズ 甲府クラブ 私の部長訪依以来みつきになり、ずっと、これからも、と思っていましたが

家内が体調を崩し今回、あわやという感じでしたが滑り込みで仲間に入れていただき家内共々感謝してい

ます。 

日本はどんどんギスギスしてきています。変わらないもの変えてはならないものをＹｓは課せられてい

ます。甲府クラブと山梨Ｙは自分らしい人と交わりと出来ることをする、個人個人の生き方をもちよった

デイケアセンタ―を目標に、ケアコミュニテｲーを発足させました。   

清水ワイズ 武蔵野多摩クラブ 去年と今年のこの会の間に手術を３回受けました。心臓を２回と目で

す、おかげで視力は1.2です、「何でもおいしく食べられます、健康はいいものです。これからの先生方肝

いりのお昼ご飯楽しみで一杯です。」 

山口ワイズ 武蔵野多摩クラブ 八王子での部会の時越智さん藤江さんが来て部の会計をと言われ「ハ

イハイ」と言ったのが泥沼の始まり、ここでうんとリフレッシュして1年間頑張ります。 

野尻ワイズ 武蔵野多摩クラブ 入会以来欠かさずこの合同例会に出席しています。何時も素晴らしい

方にお会いできてよかったなあと思っております。本当にそう思っております有難うございます。 

松田ワイズ 武蔵野多摩クラブ 今取り組んでいるのはチャーター時の手書きの味を残したメール版ブ

リテンです。完成したら何処にもないブリテンに成ると思います。 

 小林さん こひつじ幼稚園 今年の春、子供達と散歩をしていました、よもぎが沢山ありました、そう

だ！アイデアがわきました。今年のお昼はよもぎピザが中心です、お楽しみに。 

記念写真撮影後、全員大期待のお昼、自家製よもぎピザ、新シンアイデア海の幸等数種計１００枚、を

新鮮な野菜やとうもろこしが囲みプラス手ずくリそば！全員少年少女時代に戻った胃袋で応戦！ 天井は

乾燥されたラベンダー束の行列、今年もしゃれた手ずくリメニュー。味わっては語り、味わっては語り！ 



 

 

 

 

 

［８月原村合同例会］ 

７月２７日 こひつじ幼稚園 藤江あずさ部部長公式訪問 司会 伊佐ワイズ 聖書・祈祷 山口ワイズ  

「お願い」 

東京武蔵野多摩クラブの年会費は、銀行振り込みでも結構です。よろしくお願いいたします。 

三菱東京UFJ銀行 高田馬場駅前支店 普通３５３２４９２東京多摩クラブ エンドウメント基金 

会計 太田 太 です。 


